

5.8.08 Hamburger Abendblatt

## Wilhelmsburg bekommt den Radweg zum Elbtunnel

WILHELMSBURG - Für Radfahrer soll die Radwegverbindung durch den Hafen, vom Wilhelmsburger Norden in die Hamburger Innenstadt kürzer und sicherer werden. Von Anfang 2009 bis 2010 wird ein neuer Radweg zwischen dem Zolldurchlass an der Ernst-August-Schleuse

und dem Alten Elbtunnel gebaut. Mit Baukosten in Höhe von etwa zwei Millionen Euro wird gerechnet.

Das Hafenmanagement Hamburg Port Authority (HPA) hatte im September vergangenen Jahres bereits eine Vorplanung für den Radweg vorgestellt.

Die derzeitige Situation ist nicht ungefährlich, weil Radfahrer im Bereich des Argentinienknotens ihr Fahrrad mühsam eine steile Treppe hoch oder runter schieben müssen oder aber auf der Straße fahren, wo sich hauptsächlich Lastwagen breit machen.

Der Senat hat die Hinweise zum Radwegbau auf eine Anfrage des Wilhelmsburger CDU-Bürgerschaftsabgeordnete Jörn Frommann mitgeteilt. Frommann: „Damit geht ein langjähriger Wunsch der Wilhelmsburger in Erfüllung. Ein weiterer Sprung über die Elbe.“ (gip)